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CALTERO
Eine absolute Spitze der diesjährigen Kollektion ist Caltero. In Punkto Vermögen, Technik und Reiteigenschaften lässt er 
keine Wünsche offen. Im letzten Jahr konnte er schon auf internationaler Bühne mit einem Sieg in Oliva Nova glänzen 
und auch die Qualifikationsprüfung beim Landeschampionat der sechsjährigen Springpferde für sich entscheiden. 
Seine Halbschwester von Clarimo kann bereits einige hohe Platzierungen in schweren Springen vorweisen. Calteros Urgroß-
mutter brachte die Vollgeschwister Clear Jolie I und Clear Jolie II hervor, die beide in S-Springen erfolgreich sind. Auch 
aus dem Stamm 18b1 sind einige gekörte Hengste entsprungen. Unter anderem Constant, Lagos, Rembrandt und Quantum.
Caltero is definitely one of this selection’s gems and leaves nothing to be desired in terms of ability, technique and riding horse 
quality. Last year saw him shine on the international stage by winning a class in Oliva Nova and he also won the six-year-old 
jumping horse qualifier at the State Championship. His half sister by Clarimo has several high placings in jumping classes at 
S level. The produce of Caltero’s third dam includes the full sisters Clear Jolie I and Clear Jolie II, successful S level jumpers, 
both of them. Stem 18b1 has also produced several graded stallions, including Constant, Lagos, Rembrandt, and Quantum.
Stamm / female line: 18b1 · Gekörte Hengste / licensed stallions: Quantum, Chin Champ, Lagos · Gekörte Hengste / 
licensed stallions: Askaban (Timo Beck), Catwalk (Christian Ahlmann), Common Sense (Olesya Tereshchenko)

Züchter:
Eigentümer:

Dieckmann Hans-Hermann 25365 Sparrieshoop
25365 Klein Offenseth

Geb.: 24.05.2011 Wallach
Farbe: Schimmel

Ulonska Herbert
DE421000022411
Größe: XL FN-Name: CALTERO 2

Calido I

DE321210301691

Tiara VI ZB1-BP

DE421000014803

Stamm 18B1

Cantus

Baroness VII H

Quintero

O-Cassijolie ZB1-BP

Caletto I

Monoline H

Coriander

Kollet HSP

Quantum

Ibara HSP

Cassini I

Jolie HSP

Cor de la Bryere SF
Deka H
Roman
Usa H
Coriolan
Primadonna H
Roman
Borade H
Quidam de Revel SF
Ulla V H
Chamonix
S-Copacabana H
Capitol I
Wisma H
Nimmerdor AUS
Vasa H
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